

Message de félicitations

Tribune De Maître Mpala Kalonda,

Secrétaire général adjoint de l'association nationale pour l'étude des idées du Juche, ANEIJ-RDC

En ce jour mémorable marquant le 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée, RPDC, le monde progressiste en général et partisans des idées du Juche en République Démocratique du Congo, saluons l'exploit de la RPDC, qui pendant les 75 dernières années s'est érigée en une nation puissante, forte et prospère, bâtie sur les idées du Juche, grâce au grand Président Kim Il Sung, qui dès les bas âges, alors qu'il n'était encore que jeune adolescent, le grand Président Kim Il Sung a su se déterminer et assumer la responsabilité du destin de toute la nation coréenne, animé de l'amour de la patrie.

En Leader clairvoyant il a su organiser des guérillas, menant une lutte sans merci contre l'occupant japonais dont il est arrivé à le vaincre et à libérer son peuple de la colonisation brutale des Japonais, et en mettre en place les brillantes idées du Juche.

Au fil des années, la RPDC ne cesse de monter en puissance et de s'affirmer dans le concert des nations grâce aux exploits du Président Kim Il Sung, dont la relève a été assurée avec perfection par le grand Dirigeant Kim Jong Il, et la continuité aujourd'hui avec succès par le Maréchal Kim Jong Un.

Ces exploits réalisés par le Président Kim Il Sung, sont une source d'inspiration et en même temps d'interpellation à l'égard de notre pays la République Démocratique du Congo, qui doit se débarrasser de la néo-colonisation sous toutes ses formes.

Nous devons prendre conscience que l'avenir de notre nation nous appartient, que personne ne viendra nous libérer à notre place, nous avons notre destin en main, à l'exemple du Grand et Eminent Président Kim Il Sung qui a été dans la lutte pour la libération de son pays, il est possible de bâtir une République Démocratique du Congo forte, indépendante et épanouie, en s'appuyant sur les idées du Juche qui placent l'homme au centre de tout, il est maître de soi-même et décide de tout. Cette impulsion de développement qui commence par cette prise de conscience dont le leitmotiv sera la

satisfaction des besoins des masses populaires viendra par la maîtrise des nouvelles technologies, l'apprentissage dans les différents domaines de la science, l'édification d'une économie prospère, l'appropriation du Congo par les congolais, le partage des expériences avec d'autres peuples progressistes, la création des usines de transformation des matières premières tant convoitées et de production locale, l'autonomie alimentaire à grande échelle sur des milliers des terres arables que le pays regorge, le développement de l'arsenal militaire gage d'une indépendance réelle, et de l'équilibre de la terreur. La roue ne pouvant être réinventée, les brillantes idées du Juche adaptées aux réalités congolaises sont une référence majeure dans cette démarche.

Que vive le Président Kim Il Sung !

Que vive le 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC !

Que vive les idées du Juche !

Me Jonathan MPALA, Secrétaire général adjoint de L'ANEIJ